

Fecha 15.12.2009	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que si el flamante secretario de Hacienda, **Ernesto Cordero**, quiere una buena relación con los legisladores tendrá que designar a un nuevo titular de la Unidad de Enlace con el Congreso, ya que el actual, **Carlos Bandala**, fue vetado definitivamente por los senadores priistas, cansados de los desencuentros que "provocó con las autoridades hacendarias".

Y en la Cámara de Diputados no olvidan el engaño de **Bandala** al priista **Felipe Solís Acero** y al perredista **Jesús Zambrano**, cuando prometió entregarles una copia de la propuesta económica 2010 a las 7 de la noche, luego a las 9, luego a las 11, luego se desapareció y terminó entregándola a las 9 de la mañana.

que el gobernador del Estado de México, **Enrique Peña Nieto**, cabildó intensamente para impulsar la candidatura de **Julián Alfonso Olivas** a la Auditoría Superior de la Federación, hasta conseguir la inclusión de su nombre en la terna de aspirantes que hoy será sometida a votación.

que **Miguel Ángel Yunes**, director del ISSSTE, no es el único precandidato del PAN a la gubernatura de Veracruz.

César Nava, presidente de ese partido, asegura que el candidato saldrá de una elección "interna, democrática y transparente", en la que además de **Yunes** competirán el senador **Juan Bueno Torio**, **Julen Rementería**, funcionario de la SCT, y **Gerardo Buganza**, quien en las pasadas elecciones perdió por muy poco contra **Fidel Herrera**.

que **Gabino Cué** rema contra la corriente al impulsar a como dé lugar la alianza electoral en Oaxaca con el PAN.

El primero que le dio un rotundo ¡no! fue **Andrés Manuel López Obrador**, pero ya se sumaron también los partidos que lo van a postular, PRD y PT, al advertir que hay un acuerdo del PAN con el gobernador priista **Ulises Ruiz** para que no apoye al frente opositor.

que el cardenal **Norberto Rivera** sabe que perderá la batalla contra el PRD en la Asamblea Legislativa del DF en el tema de los matrimonios homosexuales.

En esta ocasión los laicos no se movilizaron, porque se asegura que contra la reforma para despenalizar el aborto en 2007 se gastaron recursos innecesarios.

Vendrán otras acciones, duramente enfocadas contra el jefe de Gobierno, **Marcelo Ebrard**.

